

INNOVACIÓN EN SOFTWARE

Se realizó el XVI Congreso Iberoamericano en Software Engineering "CibSE" en la Universidad ORT Uruguay

Texto y Fotos ORT

Se trata de un espacio dedicado a la difusión de resultados de investigación y de actividades de la comunidad iberoamericana en ingeniería de software, fomentando el diálogo entre científicos, educadores, profesionales y estudiantes.

Este congreso contó con la presentación de trabajos de investigación, tutoriales, simposios de doctorado, conferencias académicas de reconocidos expertos y experiencias de la industria del software.

Tuvo lugar del 8 al 10 de abril de 2013 en la Facultad de Ingeniería de la Universidad ORT Uruguay, organizado por la Universidad de la República a través del Grupo de Ingeniería de Software de la Facultad de Ingeniería, la Universidad ORT Uruguay y Antel.

La apertura estuvo a cargo de los Decanos de las Facultades de Ingeniería de la Universidad de la República y la Universidad ORT Uruguay, Dr. Héctor Cancela e Ing. Mario Fernández, y de la Presidenta de Antel, Ing. Carolina Cosse.

Apoyaron este congreso: IEEE (Institute of Electrical and Electronics Engineers) Computer Society, Centro Latinoamericano de Estudios en Informática (CLEI), Agencia Nacional de Investigación e Innovación (ANII) y Cámara Uruguaya de Tecnologías de la Información (CUTI).

